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Педагог – профессия или призвание? 

 

Выбор будущей профессии может стать нелегкой задачей для 

старшеклассников. Так как после окончания школы перед нами открываются 

столько дорог, что принять решение, какой именно из них стоит пойти, порой 

бывает очень непросто. Мне в этом сказочно повезло. Когда-то, много лет 

назад с 8-10 класс, в школе в комитете комсомола я отвечала за спортивную 

работу. Одной из моих обязанностей было проводить каждый день с детьми 

начального звена, утреннюю гимнастику и на переменах играть с ними в 

игры. Как сейчас помню, что мне нравилось проводить время с детьми. И 

чтобы им тоже было интересно со мной, я после уроков в школьной 

библиотеке искала и переписывала из журналов и книг интересные 

комплексы зарядок и игры. 

Тот опыт, который я получила в школе, общаясь с ребятами начальных 

классов, оказался для меня важным и определил мою нынешнюю 

профессию воспитателя. 

И вот, детская мечта сбылась… Я – педагог. Это моя жизнь, мое 

призвание. Я люблю свою работу, она помогает мне раскрыться духовно и 

понять смысл моей жизни. Я хочу, чтобы дети были счастливы, здоровы, 

любили и ценили жизнь, верили в мечту, умели ставить цели и стремиться к 

их достижению. 



 Получая второе педагогическое образование, я даже не 

предполагала, что кроме детского сада мне придется работать в условиях 

детского дома – сиротами и детьми, лишенными родительской опеки. 

 Педагогический стаж моей работы с детьми 25 лет, секрет моей 

работы в том, что детей надо любить такими, какие они есть. Нельзя делить 

их на хороших и плохих. Да, дети все разные, и все стремятся показать свой 

характер. Но это и хорошо. В современном мире нужно уметь отстаивать 

свое мнение, быть активным и настойчивым, уметь добиваться поставленной 

цели. В детях нужно воспитывать чувство собственного достоинства и 

ответственности за себя и свои поступки, учить доброте, уважению к другим 

людям. 

Мой опыт работы показал, чтобы вырастить из малыша хорошего 

человека, патриота своей страны, творческую и всесторонне развитую 

личность, нужно верить в возможности ребенка и создавать для него 

специальные условия для его развития. Так же необходимо хвалить детей, 

поощрять, одобрять, создавать игровые ситуации, из которых дети извлекут 

полезные уроки, поймут, что такое хорошо, а что такое плохо. Важно знать, 

что дети не марионетки, они живые. Каждый индивидуален, и 

непредсказуем, и не подчиняется написанному плану. 

Я разделяю мнение Конфуция «Займись любимым делом, и ты не 

будешь работать ни одного дня в своей жизни». Вот и у меня так. Я еще ни 

одного дня не проработала. Мне нравится проводить время с детьми, я 

получаю от этого удовольствие. 

   


